

Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht - Wer entscheidet, bestimmen Sie!

Stellen Sie sich vor, Sie sind auf Grund eines Unfalls, einer schweren Erkrankung oder einer Behinderung nicht mehr dazu in der Lage, über Ihr Leben zu bestimmen. Was passiert, wenn Sie Ihre Angelegenheiten von heute auf morgen nicht mehr selbst besorgen können? Wer entscheidet für Sie, wenn Sie bewusstlos werden? Und was geschieht, wenn Sie keine Vorsorge getroffen haben? Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung gewinnen immer mehr an Bedeutung und rechtlicher Verbindlichkeit.

Dr. med. Johannes Spes,

**Vorsitzender des Hospizvereins im Landkreis Altötting e. V.,
Chefarzt der med. Klinik III, Innklinikum Altötting,** wird an diesem Abend all diese Fragen und noch mehr an dem Abend beantworten und ausführlich erklären.



In Zusammenarbeit von
KAB und VdK.



Mittwoch, 3. Juni

17:00 Uhr

Gasthaus Tettmann

Gartenstraße 6,
Burgkirchen an der Alz